



**3 Pièces**

**57 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4670-5308250**

**815 000 €**

**Val Thorens**

Appartement à vendre (73440)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Venez découvrir ce charmant appartement 3 pièces d'une surface de 57.18m<sup>2</sup>, idéalement situé dans un quartier calme et à quelque mètres des pistes. Dans une petite copropriété l'appartement se compose d'une belle pièce de vie lumineuse avec une cuisine équipée, 2 chambres doubles, une salle de bain complète, un WC séparé. Nous retrouvons également un balcon de 11m<sup>2</sup> exposé sud pour vous permettre de profiter des belles journées ensoleillées avec une vue panoramique sur les montagnes environnantes. Le bien est vendu avec une cave, un garage et un casier à skis.

Come and discover this charming 3-room apartment with a floor area of 57.18 sq.m, ideally located in a quiet area just a few meters from the ski slopes. In a small condominium, the apartment comprises a lovely, bright living room with a fitted kitchen, 2 double bedrooms, a bathroom which also includes a shower, and a separate WC. There is also an 11m<sup>2</sup> south-facing balcony where you can enjoy sunny days with a panoramic view of the surrounding mountains. The property is sold with a cellar, garage and ski locker.

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

